



### ***El Instituto Financiero de Casanare cumplió 25 años de vida administrativa***

Para conmemorar los 25 años de vida administrativa del Instituto Financiero de Casanare se realizó un evento, en el cual, asistió el secretario de Hacienda, Julio Molano, la secretaria de Educación Sandra Patricia Rincón, el secretario de Agricultura Camilo Montagut la Alcaldesa encargada Zoila Rosas Angulo y diferentes personalidades de Casanare.

La gerente María Nidian Larrotta, inauguró el evento haciendo un breve repaso de la posición, retos y desafíos del IFC en el futuro y agradeciendo el apoyo de los casanareños y del Gobernador de Casanare Josué Alirio Barrera.



Como parte de la conmemoración se realizó un acto de homenaje algunos funcionarios del instituto por su gran labor en la entidad.

Para culminar la celebración los asistentes disfrutaron de una muestra artística que estuvo a cargo el centro cultural Sabana y el grupo musical Coro Joropo con paso firme.



### ***El IFC y Gane se unen por tu comodidad***



El Instituto Financiero de Casanare y Gane se une para brindar comodidad y facilitar los procesos que realizan nuestros usuarios.

El convenio permite utilizar los diferentes puntos Gane en el ámbito Departamental para que nuestros usuarios realicen el pago de sus créditos oportunamente, de manera ágil y fácil.



## EL FONDO DE EDUCACIÓN SUPERIOR DEL DEPARTAMENTO DE CASANARE- FESCA OTORGÓ 244 CREDITOS EDUCATIVOS

El Instituto Financiero de Casanare y FESCA entregó 244 créditos de educación superior, lo cual representa una gran oportunidad para los jóvenes casanareños que quieren mejorar su calidad de vida a través de la educación

De esta manera el instituto apoya el ingreso a la educación superior de los jóvenes más vulnerables provenientes de zonas apartadas, de escasos recursos económicos, sin

excluir los demás estratos, con un buen desempeño académico.

Las condiciones están dadas para que jóvenes de los 19 municipios del Departamento de Casanare que desean estudiar ingresen a la educación superior en programas de alta calidad.

A los jóvenes beneficiarios se les socializo temas inherentes a los créditos, como sus deberes y

derechos, asimismo la gerente del instituto María Nidian Larrotta hizo su intervención, como muestra del gran trabajo social que se viene desarrollando.



### El IFC realiza brigadas de asesoría en los 19 municipios

Con el propósito de fortalecer su cobertura en todo territorio departamental y llevar su portafolio de servicios a más casanareños, el Instituto financiero de Casanare realiza brigadas de asesoría.



*EL IFC tendrá presencia en todos los municipios del Departamento, trabajando por el desarrollo rural y la productividad agropecuaria, convirtiéndose en nuestro compromiso diario.*

La entidad cuenta con un equipo humano competente, efectivo y con gran conocimiento sobre los productos y servicios del instituto, fortaleciendo el desarrollo rural y la productividad agropecuaria.

Generando una gran oportunidad para los pequeños, medianos y grandes productores del

Departamento que desean financiar sus proyectos.

La ventaja de tener un crédito agropecuario con el instituto es que por ser una entidad estatal maneja tasas de interés con puntos menos con respecto a los bancos.